

## # Plus forts Ensemble





Facebook : Union européenne au Bénin Site web : www.eeas.europa.eu/benin Twitter: @UEauBenin

## L'UE au Bénin: un partenariat sur le long terme



L'Union européenne, au Bénin depuis 1961, est l'un des partenaires internationaux les plus importants du pays.

Sur la base de valeurs et d'intérêts communs, l'UE accompagne le gouvernement béninois dans un partenariat pour un développement inclusif et durable, à travers de réformes structurelles pouvant contribuer à la consolidation de la croissance économique. Elle contribue également à la transformation écologique et numérique à la lutte contre la pauvreté, au renforcement de la bonne gouvernance, au développement du capital humain et du secteur privé, à l'enracinement de l'Etat de droit, au renforcement de la société civile à la sécurité et à la stabilité du pays.

Notre engagement en matière de coopération au Bénin repose sur les priorités politiques du 6ème sommet UE-UA de février 2022, la stratégie d'investissement « Global Gateway » et la mise en œuvre du programme indicatif pluriannuel (PIP) 2021-2027 qui précise les priorités de l'UE pour la coopération avec le Bénin pendant cette période, et qui s'alignent en grande partie sur les priorités établies dans le Plan d'action gouvernemental (PAG 2021-2026) béninois.

Ce partenariat se fait dans le cadre d'une approche « Équipe Europe », conjointement avec les États membres et les institutions financières de l'UE. La collaboration avec d'autres partenaires internationaux comme la Banque mondiale, le FMI ainsi que les agences des Nations Unies est également fréquente.

Les trois domaines prioritaires du PIP sont :



Trois initiatives de l'Équipe Europe soutiennent ces priorités, à savoir la croissance durable et la création d'emplois, l'énergie verte et le soutien à un port durable de Cotonou, où la collaboration avec les États et autres institutions européennes est spécialement étroite et coordonnée.

L'UE au Bénin renforce également la coopération avec les autorités nationales en matière d'égalité entre les hommes et les femmes, de droits de l'enfant et de lutte contre la violence fondée sur le genre, de droits humains et de démocratie ainsi que son soutien aux acteurs de la société civile.